

Donnerstag, 09. Oktober 2025, Soester Anzeiger / Soest

## 6545 Euro für Ruheräume, Sitzmöbel und Kinder in Togo



Klemens hat beim Friseur ausgeholfen, Max Opas Garten getrimmt und Leah im Bioladen Ware eingeräumt: Bis zu 400 Schülerinnen und Schüler haben beim Aktionstag „Schüler helfen Schüler“ der Jürgen Wahn-Stiftung mitgemacht und mit ihrem Einsatz die zweithöchste Spendensumme seit dem Bestehen der Aktion eingeholt. Mitgemacht haben Mädchen und Jungen des Aldegrever und des Convos-Gymnasiums, der INI-Gesamtschule Bad Sassendorf und der Hannah Arendt-Gesamtschule. Das Geld fließt zu 100 Prozent in Schülerprojekte – in Aufenthaltsräume, Sitzmöbel oder das WDR-Weihnachtswunder. Und es geht nach Togo, wo Kinder mit Schulmaterial bedacht werden. Stiftungsvorsitzender Klaus Schubert bedankte sich bei Schülern, Schulleitungen und Petra Runte als Organisatorin.

RIO/PETER DAHM